

Beschluss des Landrats vom 27.06.2019

Nr. 2675

1. Begrüssung, Mitteilungen 2019

2018/939; Protokoll: cr

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst die Anwesenden zur letzten Landratssitzung der laufenden Legislatur.

Hitze

Wegen der grossen Hitze finden sich im Vorzimmer Wasserflaschen. Tenuerleichterungen sind selbstverständlich, den Umständen entsprechend, in Ordnung.

Fundgegenstände

Gegen Ende der Legislatur nochmals der Aufruf betreffend Fundgegenstände: In den Sommerferien werden alle liegengebliebenen und nicht abgeholten Gegenstände von der Landeskanzlei entsorgt.

FC Landrat

Der FC Landrat hat letztes Wochenende die Legislatur mit einer Reise ins Fürstentum Liechtenstein abgeschlossen. Er hat gegen das Team des liechtensteinischen Landtags mit 6:3 gewonnen. Der nächste Einsatz ist am 5. Juli 2019, am Dreiländerturnier gegen den FC Grossrat Basel-Stadt, die Kreiskicker Lörrach und die Stadtverwaltung Mülhausen. Das Turnier findet auf der Sportanlage Grütt in Lörrach statt. Dafür braucht es dringend noch ein paar Spieler/innen mehr – rasche Anmeldungen sind erwünscht.

Glückwünsche

Herzlichen Glückwunsch an Pascal Ryf: Er ist am Montag 40 geworden. [Applaus]

Entschuldigungen

Ganzer Tag Christoph Hänggi, Jan Kirchmayr, Adil Koller, Marc Scherrer

Vormittag Markus Dudler, Felix Keller

Nachmittag Christine Frey, Paul R. Hofer, Regula Steinemann, Balz Stückelberger

Organisatorisches

Grosszügigerweise spendiert Regierungsrätin Sabine Pegoraro sämtlichen Landratsmitgliedern eine Glacé, weshalb um 15 Uhr eine viertelstündige Pause eingeschaltet wird.